La Gaceta de Salamanca

Salamanca

03/02/17

Prensa: Diaria

12.947 Ejemplares Tirada: Difusión: 10.651 Ejemplares Cód: 108148013

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 141,00 € Área (cm2): 33,8 Ocupación: 3,63 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 89000

La Universidad recibe a 400 estudiantes extranjeros de los programas de movilidad

Las vicerrectoras de Internacionalización y de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Universidad de Salamanca, Mª Ángeles Serrano y Cristina Pita, respectivamente, darán hoy la bienvenida a los casi 400 estudiantes de grado, máster y doctorado que tienen previsto realizar estancias en la Universidad de Salamanca durante el segundo cuatrimestre del curso 2016/2017, en el marco de los distintos programas de movilidad internacional.